

UNE FAÇADE SUR LA VIE

DES ARTISANS MOBILISÉS ET SOLIDAIRES

Les chefs d'entreprise du groupement Vertikal, fondateurs de l'association « Une façade sur la vie » en 2013, ont assisté au concert de gospel donné par la chanteuse Jeane Manson à la cathédrale Saint-Étienne de Toulouse le 27 mars dernier, en présence de M. Besnier, président de la CMA de la Haute-Garonne.



La mobilisation des artisans du réseau Vertikal, la générosité de la chanteuse Jeane Manson et les spectateurs ont permis de remettre un chèque de 11 700 € à l'association « + de soleil pour nos aînés ».



« Une façade sur la vie », qui œuvre en faveur des personnes âgées, a été créée en 2013 à l'occasion des 10 ans de la marque de revêtement de façades Vertikal. Pour célébrer ce premier anniversaire de l'association, Jeane Manson, qui s'est investie en tant que marraine, a reversé une partie de la recette du concert. Christian Badia, fondateur de la marque Vertikal et vice-président d'« Une façade sur la vie », a réuni plus de 700 personnes à la cathédrale Saint-Étienne de Toulouse, notamment grâce à ses principaux partenaires : Espace Façades, Reça Peintures, Assurance Axa Bonnel, Groupe Toulouse Immobilier, Opti'c Cotis, Façade du Roy et « + de soleil pour nos aînés ». Cette der-

nière association, qui dépend des hôpitaux de Toulouse, était à la fois partenaire et bénéficiaire de la soirée. En effet, la mobilisation des artisans du réseau Vertikal, la générosité de la chanteuse Jeane Manson et les spectateurs ont permis à Bernard Sabathier, président d'« Une façade sur la vie », de remettre un chèque de 11 700 € à « + de soleil pour nos aînés ». Dans la conjoncture économique que connaît le bâtiment, cet élan de solidarité mené par ces artisans et leur fabricant est suffisamment honorable pour être souligné.

CONTACT UNE FAÇADE SUR LA VIE :
www.unefacadesurlavie.org
association@unefacadesurlavie.org